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B E S C H L U S S  

der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 31.10.2019. 

 

9.2 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Reinhard Gemander hat eine Nachfrage zum Thema Umzug der Firma Röhrig. Ihn 
interessiert der aktuelle Stand des Verfahrens. Auch möchte er wissen, was die Stadtverwaltung in dieser 
Sache bereits unternommen hat und ob die Verwaltung dazu beitragen kann, das Verfahren zu 
beschleunigen. Ihm gehe es besonders darum, da die Verkehrslage am jetzigen Standort der Firma Röhrig 
immer problematischer werde.  
 
Bürgermeister Thomas Pauli gibt zu, dass es ihm lieber wäre, wenn man in der Sache schon weiter sei. 
Aktuell warte man auf einen Vorentwurf der neuen Planung, welcher dann in die Aufstellung eines 
Bebauungsplans münde. Leider liege der Vorentwurf bei der Verwaltung noch nicht vor. Eine genaue 
Ursache für die Verzögerung könne man nicht benennen, vielmehr sei es eine Verkettung von schwierigen 
Umständen. Es stecke viel Arbeit dahinter, mit der sich der neue Architekt auseinander setzen müsse. Von 
Verwaltungsseite aus könne man nicht viel machen. 

 




